

MIGRACIONES DE CAUSAS MÚLTIPLES

Las migraciones hacia los Estados Unidos provenientes de Méjico y de países de América Central se inscriben en una larga historia de relaciones entre dos partes del continente americano. Pero su forma actual responde también a nuevos factores [...].

- 5 El crecimiento espectacular de los flujos migratorios se puede relacionar con la aceleración del proceso de globalización "asimétrico" de un modelo de economía liberal de mercado. Este modelo agrava las desigualdades iniciales entre los países las regiones al interior de éstos. Lo que debilita el papel regulador del Estado y crea tensiones y violencias sociales y expone a los más vulnerables a riesgos que no pueden asumir.

- 10 Del lado de los motivos que llevan a hombres, mujeres, y cada vez más a jóvenes a abandonar su país, sus tierras, sus comunidades de vida, para dirigirse, cueste lo que cueste, hacia el potente vecino del Norte, se encuentra ante todo la necesidad de escapar a la miseria y a la violencia social.

Federación internacional de derechos humanos, Estados Unidos- México, muros, abusos y muertos en las fronteras, 2008.

MIGRACIONES DE CAUSAS MÚLTIPLES

Las migraciones hacia los Estados Unidos provenientes de Méjico y de países de América Central se inscriben en una larga historia de relaciones entre dos partes del continente americano. Pero su forma actual responde también a nuevos factores [...].

- 5 El crecimiento espectacular de los flujos migratorios se puede relacionar con la aceleración del proceso de globalización "asimétrico" de un modelo de economía liberal de mercado. Este modelo agrava las desigualdades iniciales entre los países las regiones al interior de éstos. Lo que debilita el papel regulador del Estado y crea tensiones y violencias sociales y expone a los más vulnerables a riesgos que no pueden asumir.

- 10 Del lado de los motivos que llevan a hombres, mujeres, y cada vez más a jóvenes a abandonar su país, sus tierras, sus comunidades de vida, para dirigirse, cueste lo que cueste, hacia el potente vecino del Norte, se encuentra ante todo la necesidad de escapar a la miseria y a la violencia social.

Federación internacional de derechos humanos, Estados Unidos- México, muros, abusos y muertos en las fronteras, 2008.